



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



RUBÉN MOREIRA: MÉXICO, NO TIENE POLÍTICA INTERNACIONAL NI POLÍTICA INTERIOR, A SHEINBAUM, DEJARON DEUDA, VIOLENCIA Y FUNCIONARIOS QUE NO SE QUIEREN IR; DIPLOMA A FELIPE BARRERA

En tiempo y forma, en este modesto espacio, señalamos urgencia de que Presidenta de la República, asuma el mando del país, que abandone políticas de aventura psiquiátrica que le heredó su antecesor, que deje de fungir como vicepresidenta de esta grandiosa y noble nación que es México.

Obliga en ella, dar brutal viraje de rumbo que reclama coyuntura nacional, que haga a un lado toda esa aristocracia de cuarta que permea en Morena, el partido oficial, hoy, refugio de vividores de la política, buscachambas y traidores al país, quienes creyeron que 6 años de un psicópata en el poder, significaba curules, escaños, gubernaturas, colocar al novio o a la novia en cargos legislativos...

Billete y poder, es la ambición, avaricia y codicia, de los que pensaron que ese movimiento de corrupción, destrucción, violencia y delincuencia, fue la panacea para su provecho personal y familiar.



Sacudida del fracaso en la mal llamada reforma judicial, no lo admiten, cuando en su percepción, saben que millones de mexicanos, les dieron la espalda a proyectos para que el Poder Ejecutivo Federal, quien sea el o la titular, ejerza el poder en este país, más brutal que en las peores dictaduras del mundo.

Personajes que hablan con la ideología comunista pero que, en su vida rutinaria, se trasladan con la tecnología capitalista; los aristócratas de Morena, en sus camionetas de alto blindaje, guaruras, y con propiedades en Estados Unidos, pero, reiteramos, no compran bienes inmuebles en Cuba, Corea del Norte, Siberia...

Todo ello, retrato de la clase política en el poder, Morena, producto de traidores al pueblo, a la patria, a partidos políticos, a correligionarios.

Tienen el poder en el país, pero se pierden en ensayos de fracaso, como elección judicial, más de 6 mil mdp, que pudieron destinarse a bachelandia, presupuesto de nuestros consulados en Estados Unidos, para mejorar atención a nuestros migrantes, que hoy reclaman.

Les interesa destruir instituciones y ocuparlas con gente ignorante, a todo costo y al costo que sea, cual fue estilo de cooptar gobiernos en los estados y sus respectivos traidores, Alfredo del Mazo Maza, Alejandro Ismael Murat Hinojosa, la maestra María del Rosario Piedra Ibarra, ejemplos de como entregan y llegan al poder en el Estado de México, Oaxaca y Comisión Nacional de Derechos Humanos...

Abandonan la gobernanza del país, y el fracaso es evidente en el IMSS, ISSSTE, seguridad pública, ambiental, el campo, agua potable, combate a la criminal, brutal inflación, a crímenes dolosos, desaparecidos, cumplir lo que ofrecieron a los combativos maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación...



Entonces, no es casualidad ni coincidencia, que un priista, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, exponga ante los medios, el retrato perfecto, si se puede llamar así, de la situación nacional e internacional que encara México.



En materia de seguridad, el legislador acusa que se ocultan cifras y que es tanta la distorsión de las mismas, que ya nadie cree lo que se anuncia con bombo y platillo cada semana, en Palacio Nacional o en el discurso de Omar García Harfuch.

-“Nos preocupa que se está jugando a que se minimicen los acontecimientos; a que se olviden, a que muchos gobernadores se hacen los desentendidos”, puntualiza y menciona el crimen del alcalde en Chilpancingo, Guerrero, caso del que no se sabe qué sucedió, quiénes son responsables y si se va castigar.

La gobernadora Evelyn Salgado Pineda, afirma, guarda silencio y así pareciera en los crímenes de la secretaria particular y el asesor en materia de seguridad en el gobierno de Clara Brugada Molina.



Contexto en el que, Rubén Moreira, es puntual: “la impresión que yo tengo es que el gobierno mexicano no sabe exactamente a dónde va; que recibió una herencia de mandatos del anterior Presidente de la República, que descompone mucho cualquier política pública que se quiera emprender, que este gobierno heredó una grave situación”.

-“Tiene un secretario de Seguridad pública que no tiene mando de fuerzas y ese mando de fuerzas corresponde al Ejército Nacional, que tiene otra doctrina, otra formación y otros intereses legítimos y que depende de otro secretario”, acusa, en alusión al pleito que -comentan clase política oficial y de oposición-, tiene el general Ricardo Trevilla Trejo, con el nieto de otro general patriota, Marcelino García Barragán.

-“¡Nunca!, vamos a saber si el secretario Harfuch es un buen funcionario o no, porque tiene tantas trabas que va a ser muy difícil que tenga éxito, por desgracia. Y va a ser muy difícil saber qué tanto se ha desempeñado bien o mal”, presagia Rubén Moreira.

Refiere cúmulo de iniciativas en un solo tema, como el de seguridad, “que están acá (San Lázaro) y que fueron votadas en las comisiones y ahora se dice que viene una tercera; pues no sabemos cuál es el rumbo, el mar está picado y el barco no tiene rumbo”, puya el coordinador del PRI en Cámara de Diputados.

En denigrante asunto que ordena Donald Trump para persecución y redadas a migrantes mexicanos en Los Ángeles California, el diputado de oposición, hace alusión a lo que Vox Populi, refleja en los medios alternos de información y comunicación y la Presidenta Sheinbaum: “me preocupa que el gobierno norteamericano vaya a pensar que estas manifestaciones fueron incitadas desde el gobierno mexicano por aquellas manifestaciones que hizo la Presidenta de la República, donde convocaba a que se realizaron manifestaciones y esto sería pues una pequeña crisis internacional en medio de muchos problemas que tenemos”.



Hechos en los que advierte al gobierno federal, ser más cauto en sus declaraciones, no buscar el aplauso fácil y sentarse a resolver problemas con seriedad.

Crisis económica permea, añade Rubén Moreira, con una deuda que dejó Enrique Peña Nieto en 10 billones de pesos y que, en el anterior régimen, ese flagelo ronda los 20 bdp, a lo que se agrega inflación al consumidor, de 3.93 en abril, a 4.2% en mayo.

Lo que impacta en disminución del consumo interno, inflación, caída en remesas y desempleo, problemas que tiene la República; en producción de alimentos y energético, México, depende totalmente de Estados Unidos.

El PRI, define, siempre va respaldar a los migrantes mexicanos, pero la defensa del Estado mexicano, es de Morena, porque son titulares del Poder Ejecutivo: quitaron presupuesto a consulados, quitaron ProMéxico y no invierten en materia de derechos humanos; desprecian al Alto Comisionado en esta materia, de la ONU, desprecian a la OEA y Morena, tiene aislado al país, producto de que la ruta es el Estado fascista y, a los dictadores, no les gusta que hablen de ellos.

-“Entonces, toda nuestra solidaridad, nuestro respaldo a los migrantes, pero la defensa de ellos y del Estado mexicano le corresponde a Morena y si esto está fallando es por culpa de Morena y eso lo hemos señalado siempre y las personas se están dando cuenta, por eso los resultados en Durango, Veracruz y el gran desaire a la reforma del Poder Judicial”.

En defensa de los derechos humanos de los migrantes, emplaza al gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, que, en lugar de defender un fraude, un fracaso y enemistad con la OEA, utilice este foro para hablar en favor de los connacionales.



México, tiene una diplomacia de cuarta, afirma y acusa que el canciller, Juan Ramón de la Fuente, no está a la altura de la coyuntura actual. Defienda a la Organización de Estados Americanos, organismo regional al que pertenece México, y firmó Carta Democrática, garante de procesos electorales. Por eso, líderes opositores van y acuden a la OEA, porque el Estado mexicano firmó ese documento.

-“Los ignorantes de Morena, pues no saben, lo omiten o no lo quieren decir. Pero esa es la facultad y esa es la posibilidad que hay. Cualquier país del mundo democrático se adorna con un visor internacional que viene y, en su resumen, diga que hay democracia. Los dictadores evaden y descalifican ese tipo de prácticas internacionales”.

Salir a descalificar el informe de la OEA de fallida elección judicial, critica, es desconocer derecho internacional, los compromisos mexicanos y la seriedad de esa misión. Ahora, si no están de acuerdo, pues sálganse de la OEA. Como no están de acuerdo con los informes del Alto Comisionado en materia de derechos humanos, “¡pues sálganse de la organización!, lo que no se vale es querer aplausos y, por abajo, pinchar el balón, eso no se vale”.

Tajante, Rubén Moreira, acusa que el grave problema que tiene México, es que no tiene política internacional, que es falso aquello que decía su antecesor, que la mejor política internacional, es la interior. Primero, no hay política interior, por el desorden que hay en el país.

¡Nadie le hace caso a México!, pondera e ironiza con eso de que España pida perdón a México, cuando todos -cual anotamos en este espacio el día de ayer-, somos mestizos. “Yo no los he oído, por cierto, que digan a los americanos que regresen el territorio, pero eso no lo he oído, ahí si se frenan”, ironiza el legislador.

Todo lo anterior, lleva a Rubén Moreira Valdez, a coincidir con lo que anotamos en este modesto espacio, cuando la ocasión lo exige:



-“Yo soy opositor, yo lo que le reclamo (a Claudia Sheinbaum) es el desastre que trae, pero como persona y por la responsabilidad que tengo de querer tanto a mi país, yo le diría a la Jefa de Estado mexicano, que se encuentra en la misma disyuntiva de Lázaro Cárdenas: es tomar la ruta que siguió Lázaro Cárdenas o tomar la ruta de Abelardo L. Rodríguez”, quien aceptó el maximato.

-“Yo creo que, ella, debe romper con el maximato que es incompatible con el presidencialismo que está en nuestra Constitución; sacudirse las herencias del pasado, decirle a México que la refinería Dos Bocas, ¡nunca!, va a funcionar, que ella no cargue con ese error que no es de ella”.

Terminar con esa cosa, señala, que se llama Mexicana de Aviación, que no tiene aviones; decir al país que fue un error cancelar el aeropuerto de CDMX, que fue un error el Tren Maya y buscarle una salida financiera; que se van a recomponer las relaciones internacionales, que llame a la concordia y la unidad nacional.

-“Para eso tiene que dejar al lado algunos personajes como este Andy, un irresponsable genial”.

¡En tiempo y forma!, habló el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez.

EN EL CHACALEO

Vox Populi, con Graves señalamientos en Estados Unidos, de aludir como presunto culpable de los disturbios en Los Ángeles, California, al gobierno mexicano, acusación que alcanza al senador Rodolfo Fernández Noroña... ¡Cuidado!, por esa presunta sedición, senador republicano, Eric Schmitt, propone gravar remesas que envían migrantes mexicanos a su país, del 3.5 al 15%, gradual... ¡Caray!, quién dirige el rumbo de esta nación, una Presidenta constitucional, científica, o un psicópata que ejerce perverso y siniestro maximato con su camarilla que se enquistó en el poder y no se quieren ir... Aranceles, remesas, los puya el informe de la OEA por su fallida elección judicial, insisten en que España pida perdón por la conquista hace



500 años, permea brutal, criminal inflación, violencia... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Si dignidad tendrían, el canciller florero, Juan Ramón de la Fuente, el titular de Economía, Marcelo Luis Ebrard Casaubón; la responsable en política interior, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei Zavala y los 5 magistrados en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal, deberían de renunciar, una purga de funcionarios desleales a la patria, que, previamente traicionaron al PRI, PRD, PAN, en el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial, reclama la nación, en estos momentos en que la brújula enloquece porque no encuentra el rumbo de gobernabilidad en la México... ¡Caramba!... Si las agencias de seguridad en Estados Unidos, detectan cualquier intromisión externa de origen mexicano, de sus altas esferas de gobierno, Donald Trump, no dudará en cancelar visas y mandar por ellos... Mañana, se espera que, en la sesión de Comisión Permanente, el senador Adán Augusto López Hernández, presente Punto de Acuerdo, relativo a la solidaridad del Congreso de la Unión, con los migrantes mexicanos que, en Los Ángeles, California, son víctimas de redadas y violación a sus derechos humanos. El documento, seguramente, de consenso, por los coordinadores que integran Junta de Coordinación Política... Presidenta Claudia Sheinbaum, va para cumplir un año en el encargo, debe sopesar si da el manotazo y se desprende del siniestro y perverso cordón umbilical al que la tiene sometida, el innombrable de hoy... El país, espera la señal de que ya gobierna, que su Plan México, ya está en marcha... Hasta hoy, es continuidad del gobierno anterior, en el Ejecutivo, Legislativo y cierra con la extinción del Poder Judicial Federal, legado del Constituyente 1917... Ella, tiene el beneficio de la duda, cual Presidenta constitucional... ¡Que así sea!... Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN, expresa rechazo y condena operativos en contra de nuestros migrantes en Estados Unidos, bajo esquemas de violencia y limitantes en la comunicación para conocer sus derechos y procesos legales... “Como Partido Acción Nacional, nos preocupa mucho esta situación, nos preocupa que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, no tenga el equipo diplomático para acordar o reducir los riesgos de las comunidades



mexicanas en el exterior”, posiciona... Escenas de violencia en Los Ángeles, demuestra que la cancillería está muy lejos de tener esa relación “cordial” como tanto se presume y se dice en varios espacios del oficialismo... “Pedimos a la presidenta Sheinbaum, establezca comunicación urgente con el gobierno de Estados Unidos, con el presidente Donald Trump y frene estos abusos a los derechos humanos de migrantes mexicanos que su único sueño, es trabajar y llevar dinero a sus familias en México”, agrega... En este asunto, los compatriotas que coadyuvan a la economía de ambas naciones, el gobierno mexicano, sus consulados y su canciller, de manera virtual, los abandonaron, porque no hay una política de Estado en su defensa, y con buenos discursos, los buenos propósitos se desvanecen ante la brutal autoridad de la fuerza pública norteamericana... Y solos, enfrentan redadas y violaciones a sus derechos humanos... El canciller florero debe estar allá, no en la comodidad de una tribuna, con discurso palaciego o en su lujosa oficina... ¡Híjole!... El diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, primero en recordar tradicional Día de la Libertad de Expresión en este país, desde el sábado pasado, 7 de junio... Bagaje, oficio, sensibilidad del priista coahuilense... Por memorable efeméride, para los profesionales que desempeñan este noble y sagrado oficio del periodismo, presidentes de los dos órganos de gobierno en Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, Junta de Coordinación Política y **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, en la mesa directiva, entregaron reconocimiento al compañero Felipe Barrera, por larga trayectoria periodística, 46 años, de los cuales, 40, en la cobertura de las actividades en Cámara de Diputados... ¡Honor a quien honor merece! ¡Abrazo!, amigo Felipe... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

